

**Betrifft: Themenelternabend**

Liebe Eltern,

heute möchte ich Sie zu einem weiteren Themenelternabend, dieses Mal zum Thema „**Faszination Medienkonsum – Grenzen und Möglichkeiten von neuen Medien**“, an unsere Schule einladen.

Viele Kinder und der Großteil der Jugendlichen besitzen einen eigenen Computer, ein eigenes Smartphone und nutzen beides regelmäßig. Nahezu alle Kinder und Jugendlichen haben zu Hause Zugang zum Internet, mehr als die Hälfte sogar vom eigenen Zimmer aus. Die Lieblingsbeschäftigungen der Kinder und Jugendlichen am Computer, am Handy sind Surfen, Spielen und Chatten. Dabei stoßen sie immer wieder auch auf problematische Inhalte wie Pornografie oder brutale Gewaltdarstellungen oder sie werden unwissentlich Opfer von kostenpflichtigen Lockangeboten. Hate Speech, Cybermobbing und Datenklau sind die Kehrseite von Wissensgewinn, Forschertum und Kompetenzenfindung im Bereich der neuen Medien.

Unsere Veranstaltung informiert Sie, liebe Eltern, und zeigt u.a. Möglichkeiten auf, verschiedene Themen rund um die Nutzung digitaler Medien und Internetsicherheit im Gespräch mit ihren Kindern aufzugreifen.

Der Elternabend findet am **Dienstag, 20. November 2018** statt und beginnt um **19.30 Uhr in der Grundschule Sonnenhalde, Höhenweg 14.**

Unser Referent: Lars P. Kiefer, Leiter der Fachstelle Sucht und Referent des Aktion Jugendschutz (ajs) Baden-Württemberg wird diesen Abend präsentieren.

Der Vortrag endet ca. um 21:00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Ich bitte Sie sich zu dieser Veranstaltung anzumelden, damit wir wissen, welche Räumlichkeiten wir benötigen.

Ich freue mich auf Ihr zahlreiches Kommen zu einem Thema, das alle Eltern interessieren muss.

Herzliche Grüße

**Mona Schilkowski**, Rektorin

-----

Zum Themenelternabend „**Faszination Medienkonsum – Grenzen und Möglichkeiten von neuen Medien**“ kommen wir mit \_\_\_\_\_ Personen.  
Klasse \_\_\_\_\_, Name Ihres Kindes \_\_\_\_\_